

jueves 8 de julio de 2021

El alcalde Manolo Barón visita el inicio de las obras de la primera fase del Centro de Autismo de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, visitan el inicio de las obras de la primera fase del Centro de Autismo, ubicado junto a la Residencia de mayores La Vega de Antequera, y que están previstas que concluyan a finales de año



"Proyectos de este tipo son muy importantes para la ciudad. La atención social está en el norte de nuestra brújula política", destacó el alcalde de Antequera, Manolo Barón.

Este centro de día que se realiza, con una inversión de 162.000 euros, servirá para mejorar el bienestar de las personas con trastorno del espectro autista y de sus familias. Constará de sala de estar con comedor, sala de atención especializada, sala anexa con acceso

independiente para tratamiento individual, sala de fisioterapia y baños adaptados.

Así mismo, está prevista una colaboración con la Universidad de Málaga para avanzar en la creación de un espacio formativo y de investigación, a través de una cátedra específica, que posibilitará la generación de nuevos proyectos vinculados a la dependencia y el autismo en sus diferentes tipos.

